8 Piéces
259 m2
Réf. 82251240
1575 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Venez découvrir cette ravissante résidence qui jouit d'une vue
imprenable sur la mer et d'une exposition ensoleilée du lever au
coucher du soleil. La maison, d'une superficie d'environ 259m2, est
érigée sur un terrain d'environ 890m2. Dés que vous franchirez le seuil,
vous serez accueilli par un vaste double séjour baigné de lumiere, grace
a de larges ouvertures donnant sur la terrasse. Vous trouverez
également une cuisine indépendante ainsi qu'une suite parentale dotée
d'une baignoire, d'une douche et de toilettes. Toutes ces pieces offrent

une vue sur la mer et un acces a la terrasse et a ...

Come and discover this delightful residence which enjoys a breathtaking view of the
sea and a sunny exposure from sunrise to sunset. The house, with an area of
??approximately 259m2, is built on a plot of 890m2. As soon as you cross the
threshold, you will be greeted by a large double living room bathed in light, thanks
to large openings opening onto the terrace. You will also find an independent
kitchen and a master suite with a bathtub, a shower and a toilet. All these rooms
offer sea views and access to the terrace and swimming pool.On the first floor, you
will discover three bedrooms ...

LUXURY BY BLUE
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
Contacter I'agence
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